

МЕСТО И РОЛЬ ВЕЩЕСТВЕННЫХ ДОКАЗАТЕЛЬСТВ В ПРОЦЕССЕ ДОКАЗЫВАНИЯ

Хорьяков Сергей Николаевич,
старший преподаватель кафедры уголовного процесса
Московской академии Следственного комитета Российской Федерации,
кандидат юридических наук, доцент
horser1@yandex.ru

Автором рассмотрены актуальные вопросы, связанные с собиранием, проверкой и оценкой вещественных доказательств с учетом механизма их формирования как способа отражения события преступления в материальной среде. Проанализирован порядок хранения вещественных доказательств и определения их дальнейшего движения при разрешении уголовного дела, рассмотрены проблемы представления вещественных доказательств на стадии возбуждения уголовного дела, а также использования результатов оперативно-разыскной деятельности в качестве вещественных доказательств.

Ключевые слова: уголовное судопроизводство, вещественное доказательство, использование результатов ОРД, следователь.

THE PLACE AND ROLE OF PHYSICAL EVIDENCE IN THE PROCESS OF PROVING

Khoryakov Sergey N.
Senior Lecturer of the Department of Criminal Procedure
of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation
PhD (Law), Associate Professor

The author considers topical issues related to the collection, verification and evaluation of physical evidence, taking into account the mechanism of their formation as a way to reflect the event of a crime in the material environment. Analyzed the procedure of storage of exhibits and determine their further movement when the resolution of the criminal case, problems of presentation of evidence at the stage of criminal case initiation and the use of results of operational-investigative activity as evidence.

Keywords: criminal proceedings, material evidence, use of the results of the ORD, investigator.